
Nachdem sich Herr Metz für die seitens der Stabsstelle IuK hier geleistete Arbeit 

bedankt hatte, fasste der Rat folgenden Beschluss. 

 


